
Silvi. Convocazione CONFERENZA STAMPA PER DOMANI LUNEDI 28
GIUGNO ORE 11:00. Sarà presente il cons. reg. Nicoletta Verì
Convocazione CONFERENZA STAMPA PER DOMANI LUNEDI 28 GIUGNO ORE 11:00. Sarà presente il cons. reg.
Nicoletta Verì

SILVI – Le norme urgenti in materia di assistenza farmaceutica e dispensari nei borghi di città. Saranno al centro della
conferenza stampa che si terrà lunedì 28 giugno, ore 11.00, nel comune di Silvi alla presenza della consigliera regionale
Nicoletta Verì e del viceSindaco di Silvi Enrico MARINI .

Teramo.  Lavoro:  dalla  Regione  nuovi  fondi  anticrisi  per  la
Provincia

Lavoro:  dalla  Regione  nuovi  fondi
anticrisi  per  la  Provincia

1,25 milioni di euro che si sommano ai 6 già stanziati
Sono state soddisfatte le richieste della Provincia di Teramo di integrare i circa 6
milioni di euro di risorse del Fondo Sociale Europeo del piano operativo 2007/2008
stanziati  con il  protocollo  di  intesa fra  Regione Abruzzo e Province,  lo  scorso
settembre. L’assessore Regionale al Lavoro, Paolo Gatti, ha deciso di stanziare altri
5 milioni di euro per le  “politiche attive di contrasto alla crisi” da ripartire in
equale misura fra le quattro Province.
La  decisione  è  stata  annunciata  venerdì  pomeriggio  nel  corso  di  un
incontro convocato da Gatti  con i  rappresentanti  delle Province e al  quale ha
preso parte anche il presidente Valter Catarra e l’assessore alle Politiche attive del
lavoro, Eva Guardiani.
“Insieme al presidente Catarra  – commenta l’assessore Eva Guardiani – esprimo soddisfazione per la coerenza e l’impegno
dimostrati dall’assessore Paolo Gatti che ha messo in campo nuove risorse per contrastare la crisi occupazionale. Con questi
fondi possiamo rafforzare le azioni  contro la dispersione lavorativa e proseguire il programma impostato con il protocollo di
intesa di settembre con uno stanziamento che grazie a questo nuovo trasferimento sale a oltre 7 milioni di euro; una cifra
importante a favore delle azioni di sostegno ai lavoratori della provincia teramana duramente colpiti, questi ultimi, dalle
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conseguenze della crisi produttiva ed economica. Al di là del valore intrinseco del provvedimento va sottolineata la decisione
dell’Assessorato regionale di suddividere le risorse in parti uguali fra le quattro Province: una scelta che testimonia il buon
grado  di  dialogo  e  di  collaborazione  che  si  è  instaurato  con  la  Regione  e  finalmente,  garantisce  alla  provincia  di
Teramo  quella  equità  di  trattamento  e  di  considerazione  politica  che  per  anni  è  venuta  a  mancare”.

Teramo 27 giugno 2010

Teramo. Rinnovo licenza di porto di fucile uso caccia.
Rinnovo licenza di  porto di
fucile uso caccia.

La Questura di Teramo comunica che in previsione dell’imminente apertura della stagione venatoria 2010/2011 i possessori
di licenze di porto di fucile per uso caccia, rilasciate nei mesi di giugno/luglio/agosto/settembre 2004, sono invitati a inoltrare
le istanze tese al rinnovo dei predetti titoli almeno un mese prima della scadenza.

Tale richiesta si rende necessaria per evitare una concentrazione eccessiva di istanze per la cui trattazione sarebbero
conseguentemente necessari tempi più lunghi di quelli attualmente assicurati dall’ufficio per il rilascio delle richieste licenze.

Teramo, 26 giugno 2010

Silvi. DISPENSARI FARMACEUTICI: CONFERENZA STAMPA LUNEDI
28 GIUGNO, ORE 11.00
DISPENSARI FARMACEUTICI: CONFERENZA STAMPA LUNEDI 28 GIUGNO, ORE 11.00

SILVI – Le norme urgenti in materia di assistenza farmaceutica e dispensari nei borghi di città. Saranno al centro della
conferenza stampa che si terrà lunedì 28 giugno ore 11.00 nel comune di Silvi alla presenza della consigliera regionale
Nicoletta Verì, del vice sindaco e assessore alla farmacia comunale del comune di Silvi Enrico Marino.
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Silvi. “Lascia la macchina e vieni in navetta” Torna il servizio di
bus navetta con un nuovo mezzoad alimentazione ecologica

“Lascia la macchina e vieni in navetta”

Torna il servizio di bus navetta con un  nuovo mezzoad alimentazione ecologica

SILVI – “Lascia la macchina e vieni in navetta” con questo slogan il comune di Silvi ribadisce il suo impegno per l’ambiente e
in quest’ottica ha riattivato il bus navetta estivo. Dopo più di un anno di interruzione del servizio, richiesto a gran voce dalla
cittadinanza e dai villeggianti, l’assessore al Turismo Annapaola Mazzone ha provveduto al ripristino del trasporto urbano su
tutto il territorio di Silvi. Dal 28 giungo al 15 settembre il nuovo mezzo sarà a disposizione degli utenti, con fermate a
chiamata o su prenotazione telefonica. Il nuovo bus è un modello Iveco, con una capienza per sedici persone, alimentato a
metano proprio creare il  meno impatto possibile sull’ambiente. Il  servizio è attivo dalle 6 del mattino fino all’una di notte.
Costo del biglietto è di 1 euro e cinquanta ma saranno possibili abbonamenti che possono essere eseguiti in 22 attività
commerciali di Silvi. Previste sconti e agevolazioni per le persone diversamente abili e per i pensionati. “Il bus navetta – ha
detto l’assessore Annapaola Mazzone – risponde ad esigenze di trasporto pubblico anche sotto il profilo turistico, un servizio
comodo e rapido di spostamento all’interno della città. Importante è stata inoltre la scelta di dotarlo di impianto a metano
per sottolineare la nostra attenzione all’ambiente”.

Teramo. Danni terremoto: attraverso un accordo con gli  Ordini
professionali la Provincia “sblocca” l’impasse sulle procedure
Danni terremoto: attraverso un accordo con gli Ordini professionali la Provincia “sblocca” l’impasse sulle
procedure

Ci sono centinaia di cittadini teramani che hanno presentato richiesta di rimborso per i danni causati dal terremoto alle
strutture di loro proprietà: strutture ad uso residenziale o produttivo lesionate e in numerosi casi dichiarate inagibili.

La controversa interpretazione di alcune fra le tante direttive e circolari che si sono succedute in questi mesi da parte degli
organi competenti, Protezione Civile e Regione, ha ritardato l’esame delle richieste di autorizzazione causando notevoli
disagi ai cittadini e le proteste degli Ordini professionali e in particolare  di quello degli Ingegneri che ha chiesto alla
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Provincia di intervenire.

Così,  ieri  mattina  l’assessore  all’urbanistica,  Vincenzo  Falasca,  ha  riunito  i  rappresentanti  degli  ordini  professionali
concordando con loro di “istituire un ufficio per le pratiche del terremoto” e di dare subito avvio all’esame delle richieste di
autorizzazione al rimborso che sono pervenute al Genio Civile da parte dei Comuni.

<In questi mesi nessuno è riuscito a sciogliere alcuni dubbi sulle modalità con le quali il Genio Civile doveva procedere –
spiega Vincenco Falasca – a creare non poche perplessità è stata la circolare che sostiene che il Genio deve compiere
delle verifiche e quindi dei sopralluoghi a campione su quei progetti periziati dai professionisti e non dalla Protezione civile.
Ovviamente,  la  stragrande  parte  delle  richieste  di  rimborso  è  stata  curata  dai  professionisti  e  i  nostri  uffici  dovranno
affrontare  una  mole  di  lavoro  che  “pesa”  quanto  mesi  di  lavoro  ordinario  in  presenza  di  difficoltà  interpretative>.

L’assessore Falasca, al quale presidenti degli Ordini hanno riconosciuto  “un grande senso di responsabilità” , ritenendo
prioritario  “il  diritto  del  cittadino  a  vedersi  riconosciuto  un  diritto”  ha  deciso,  quindi,  di  istituire  un  apposito  ufficio  per
l’esame delle istruttorie e di avviare subito l’esame delle richieste ad esclusione di quelle che a monte vantano la perizia
della Protezione civile; queste ultime dovranno essere esaminate ed autorizzate direttamente dal Comune.

Infine,  per  risolvere  la  questione  dei  “controlli  a  campione,  quanti  e  in  che  modo”   si  è  deciso  che  le  modalità  saranno
“concordate con gli Ordini professionali” in maniera  da evitare ogni equivoco o controversia.

I  rappresentanti  dei  professionisti,  fra  le  altre  cose,  hanno sottolineato il  significativo  ruolo  svolto  dai  tecnici  sin  dai  primi
giorni del dopo-sisma visto che si sono prontamente attivati e hanno collaborato con cittadini ed enti nello svolgimento dei
sopralluoghi e delle perizie “anticipando di tasca propria i costi dei progetti”.

All’incontro hanno partecipato Alfonso Marcozzi, presidente dell’Ordine degli ingegneri insieme a Magiste Trosini; Claudio Di
Addezio in rappresentanza del presidente dell’Ordine degli Architetti, Giustino Vallese; Maurizio Sacripante, presidente del
Collegio dei Geometri; il dirigente del settore Urbanistica e genio civile, Domenico Di Giovannantonio e Sandro Modesti
responsabile del servizio Genio civile.

Teramo 25 giugno 2010

Teramo. I giorni 25 e 26 giugno, presso l’aula convegni del P.O. di
Teramo, si terrà un Convegno di Psichiatria dal titolo “L’Esordio
psicotico”.
“L’esordio psicotico”
I giorni 25 e 26 giugno, presso l’aula convegni del P.O. di Teramo, si terrà un Convegno di Psichiatria dal titolo “L’Esordio
psicotico”.

Il convegno è stato organizzato dalla Società Italiana di Psichiatria, sezione Abruzzo-Molise; vedrà la partecipazione di illustri
studiosi italiani e del Prof. Fabrizio Schifano dell’Università di Hertfordshire, UK.

Il riconoscimento dei segni dell’esordio psicotico rappresenta una delle aree della psichiatria di maggior interesse per la
prevenzione, la clinica e il trattamento della schizofrenia, del disturbo bipolare e delle psicosi indotte da sostanze.

Così come per le malattie mediche anche per quanto riguarda i disturbi psichiatrici l’individuazione precoce delle condizioni
mentali  a  rischio  e  la  presa  in  carico  consentono  interventi  terapeutici  più  efficaci,  migliorano  il  decorso  e  gli  esiti  della
malattia e il recupero di abilità sociali e relazionali.

Il  Convegno tratta l’esordio psicotico in  tutte le  sue declinazioni:  neurobiologiche,  psicopatologiche,  fenomenologiche,
terapeutiche e riabilitative.
Teramo 24.06.2010

Il Presidente SIPSAM
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Dott. Francesco Saverio Moschetta

Tossicia. Il grido della Comunità Montana di Tossicia
Il grido della Comunità Montana di Tossicia

E’ un grido accorato quello lanciato stamattina nel corso di una conferenza stampa dal presidente della Comunità Montana
del Gran Sasso Zona “0” di Tossicia Alfredo Di Varano che si appella alla Regione affinché decida <<bene e in fretta sul
destino delle Comunità Montane>>.

Ad oggi la Regione non ha ancora comunicato la ripartizione dei fondi  stanziati in favore di questi enti, fondi che comunque
risultano  essere  insufficienti,  per  almeno  un  50%,  rispetto  al  necessario  per  il  pagamento  di  stipendi  e  spese  di
funzionamento  degli  uffici.  Ciò,  ovviamente,  comporterà  il  blocco  dei  servizi  forniti  soprattutto  ai  piccoli  Comuni
dell’entroterra teramano e tra questi quelli essenziali all’assistenza della popolazione anziana e delle persone diversamente
abili. In relazione a questi ultimi, l’Ente ha sopperito al taglio che si è avuto nelle istituzioni scolastiche fornendo le assistenti
di  sostegno ai  ragazzi  con handicap frequentanti  non solo la scuola dell’obbligo ma anche quelle di  grado superiore.
<<Viviamo>> ha aggiunto Di Varano <<uno stato di incertezza, umiliazione e frustrazione>>.

Di Varano quindi ha invitato a partecipare alla manifestazione di protesta delle Comunità Montane d’Abruzzo, alla quale
prenderanno parte anche i sindaci dei comuni afferenti alle comunità, che si terrà sabato a Campotosto a partire dalle ore
11.00. <<La scelta è caduta sul lago>> ha concluso il presidente della Comunità Montana di Tossicia <<poiché l’acqua è il
simbolo, la risorsa della montagna>>.

Civitella  del  Tronto  (TE).  UNITA’  D’ITALIA:  PAGANO,
AFFERMAZIONE  IDENTITA’  NAZIONALE

UNITA’ D’ITALIA: PAGANO, AFFERMAZIONE IDENTITA’ NAZIONALE

(Civitella del Tronto, 24 giugno 2010) Il Presidente del Consiglio regionale, Nazario Pagano, ha partecipato questa mattina
all’apertura dei lavori del convegno “La tradizione giuridica partenopea e la nuova stagione della giustizia”, organizzato
all’interno della Fortezza di Civitella del Tronto. La convention è stata promossa in occasione delle celebrazioni dei 150 anni
dell’Unità d’Italia.

“Le celebrazioni dei 150 anni dell’Unita d’Italia rappresentano un momento molto importante per noi italiani perché solo
conoscendo e ricordando le nostre origini  possiamo trasmettere ai  nostri  figli  quel  valore di  fratellanza e unità che unisce
tutta la Nazione – ha osservato il Presidente Nazario Pagano – È importante, quindi, mantenere vivo il ricordo delle nostre
radici e origini poiché, confidando in esse, si possono superare i momenti di crisi e di difficoltà. E non poteva esserci luogo
migliore come la Fortezza di Civitella del Tronto per festeggiare in Abruzzo i 150 anni dell’Unità d’Italia: in questo luogo –
ricorda il Presidente – il 20 marzo del 1861, dopo un assedio di 146 giorni, la quasi millenaria Fortezza, ammainava la storica
bandiera bianca gigliata del Regno di Napoli. Questo evento non può e non deve tradursi in una semplice celebrazione.
Occorre – conclude Pagano – fare in modo che, all’orgogliosa affermazione della nostra identità nazionale, si accompagni una
serena e lucida ricostruzione dei punti di forza e dei punti di debolezza della nostra storia nazionale”.

Civitella del Tronto (Teramo), 24 giugno 2010
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Teramo. All’asta la caserma dei Vigili del Fuoco di via Cadorna a
Teramo
All’asta la caserma dei Vigili del Fuoco di via Cadorna a Teramo

La Provincia mette in vendita la Caserma dei Vigili del Fuoco di via Diaz a Teramo. L’importo a base d’asta è di 2 milioni e
500 mila euro per un’area di quasi 5 mila metri quadri a destinazione residenziale.

La decisione di alienare la Caserma era già maturara negli anni scorsi quando l’ente, avuta la certezza del trasferimento del
Corpo dei Vigili nella ex struttura militare di Via Diaz,  aveva provveduto al cambio di destinazione d’uso. Le offerte dovranno
pervenire all’ente entro il 28 luglio e già il 29 si procederà all’apertura delle buste: le modalità di partecipazione all’asta sono
pubblicate sull’home page del sito www.provincia.teramo.it .

“Indubbiamente una scelta importante e ci sarebbe piaciuto farla per recuperare risorse da destinare a investimenti o
progetti strategici – afferma Davide Calcedonio Di Giacinto, assessore al patrimonio e al bilancio – invece la somma
che  ricaveremo  dalla  vendita  della  caserma  servirà  ad  azzerare  il  debito  corrente,  quello  lasciato  dalla  passata
amministrazione di centrosinistra. Una decisione responsabile, quindi, che contribuirà a rendere meno ingessato il bilancio
dell’ente anche se  l’augurio è che avanzi qualcosa da destinare a progetti e servizi: molto dipenderà dall’andamento
dell’asta e dalla consistenza dell’offerta migliore”.

Teramo 24 giugno 2010
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